



SIGHTsleeping[®] HOTELS

Schlafen für Augenmenschen

presented by



www.sightsleeping.by



Hotel VICTORIA Nürnberg

Nürnberg, Franken



Hotel VICTORIA Nürnberg

Königstraße 80

90402 Nürnberg

Tel.: ++49 (0)9 11 2 40 50

Fax: ++49 (0)9 11 22 74 32

mail@hotelvictoria.de

www.hotelvictoria.de

- 64 Zimmer Rooms
- 3 Sterne Superior Stars Superior
- Doppelzimmer von € 99,00 bis 250,00
Double Rooms from € 99,00 to 250,00

Historische Kulisse und modernes Design

Das denkmalgeschützte Hotel VICTORIA wurde 1896 im Stile der Nürnberger Neugotik erbaut. Die noble Fassade aus Sandstein passt sich der Altstadt von Nürnberg an. Das Hotel liegt eingebettet zwischen Königstorturm, traditionellem Handwerkerhof, mittelalterlicher Stadtmauer und dem Neuen Museum für Kunst und Design.

Im Innern des Hauses erwartet den Gast ein spannender Gegensatz zwischen Tradition und Moderne. Drucke sowie alte und zeitgenössische Fotografien wechseln sich an den Wänden ab. Einzelne Räume bieten ein Sightsleeping-Erlebnis der ganz besonderen Art: den exklusiven Blick in die Ausstellungsräume des Neuen Museums machen die neu eingerichteten Zimmer zu etwas ganz Besonderem. Wo kann man sonst schon Kunst und Design in einem Museum betrachten, ohne es betreten zu müssen. Kunstgenuss ohne aus dem Bett zu steigen. Andere Räume mit schönem Blick auf den historischen Königstorturm mit dem Handwerkerhof laden in gemütlichen Sitzecken zum Altstadtsightseeing vom Zimmer aus ein.

Neben kulinarischen Themenwochen gehören auch kulturelle Events in Zusammenarbeit mit dem Neuen Museum wie Kurzfilmnächte und Filmpreise zum Angebot für den künstlerisch interessierten Gast. Neben dem Neuen Museum, in das man natürlich nicht nur vom Hotelbett schauen sollte, bieten sich das Germanische Nationalmuseum, die Kunsthalle Nürnberg, das Albrecht-Dürer-Haus, das Kaiserburg Museum, die Basilika St. Lorenz und der spätgotische Schöne Brunnen als Stationen einer Sightseeingtour durch die alte Reichsstadt an.

Historic setting – contemporary design

The Hotel VICTORIA is a listed building that was built in 1896 in the Nuremberg neo-gothic style. The elegant sandstone facade tones well with the other buildings in the historic centre of Nuremberg. The hotel nestles between the Königstorturm (King's Gate Tower), the Handwerkerhof (Crafts Yard), the medieval city wall and the new Museum for Art and Design.

The hotel interior is an exciting juxtaposition of the traditional and the modern. The walls are adorned with prints and with photographs both historic and contemporary. Some rooms offer a very special Sightsleeping experience: exclusive glimpses into the exhibition rooms of the new museum make these newly appointed rooms quite special. Where else can one appreciate art and design exhibits without even entering the museum? Art appreciation from the comfort of your bed! Other rooms affording views of the historic Königstorturm and the Handwerkerhof invite visitors to do a little sightseeing from the comfort of their armchair.

Hotel VICTORIA offers an array of culinary and cultural events ranging from themed culinary weeks to cultural events such as short films nights and film awards organised in conjunction with the new museum.

Even though you may have been able to enjoy a peak preview of the exhibits in the new museum it is still well worth a proper visit. The Germanische National Museum, the Nuremberg Kunsthalle, Albrecht Dürer's House, Imperial Castle Museum (Kaiserburg Museum), St. Lawrence's basilica and the late-gothic Beautiful Fountain (Schöner Brunnen) are all essential stops on any sightseeing tour of the historic imperial city of Nuremberg.